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Anfrage in der Fragestunde der Fraktion der CDU 
 
 
 
 
Immer noch kein Tempo 30 an der Stromer Landstraße 
 
Wir fragen den Senat: 
 
Warum wurde vor der Schule an der Stromer Landstraße immer noch kein Tempo 30 
eingeführt, obwohl dies seit 2017 durch die Straßenverkehrsordnung vorgegeben ist und 
in der Sitzung der Bremischen Bürgerschaft vom 26.03.2020 für April/Mai in Aussicht 
gestellt wurde? 
 
 Wann kann mit der Aufstellung der Verkehrsschilder gerechnet werden? 
 

 
 

Heiko Strohmann, Frank Imhoff, Thomas Röwekamp und Fraktion der CDU 


